

Profession de foi

Election au Conseil de gestion de la Faculté de Sciences Economiques et de Gestion (FSEG)

Chères collègues, chers collègues,

Depuis mon arrivée à l'Université Paris-Est Créteil, je me suis pleinement engagé dans la vie de la Faculté et dans l'évolution de nos formations. C'est dans cette continuité, et avec le souhait de contribuer davantage au fonctionnement collectif de notre département, que je sollicite votre confiance pour siéger au Conseil de gestion.

Au cours des deux dernières années, j'ai conduit ou accompagné plusieurs réformes structurantes. La refonte intégrale du Master 2 Banque-Finance (parcours ARC devenu GRCD) a permis d'élargir la formation en profondeur : les enseignements sont désormais centrés sur l'ensemble des métiers du risque (gestion des risques, contrôle interne, audit), intègrent les enjeux de durabilité et étendent les débouchés à l'ensemble des secteurs où ces fonctions se structurent.

J'ai également contribué à la révision de la maquette Licence pour la partie sciences de gestion, en travaillant sur les contenus et les progressions pédagogiques, en concertation avec les responsables de formation. Ce travail a permis d'améliorer la cohérence d'ensemble du parcours, de clarifier la logique de progression entre les différents niveaux et de renforcer l'équilibre entre économie et gestion. Je participe par ailleurs aux travaux engagés sur le Master 1 dans le cadre de la nouvelle offre de formation.

Intervenant du niveau Licence au Master en sciences de gestion, je dispose d'une vision d'ensemble des parcours et des compétences attendues dans ce champ disciplinaire. Mon expérience antérieure de dix-huit ans dans les métiers de la finance, du contrôle et de l'audit nourrit également ma manière d'enseigner et m'aide à articuler exigences académiques, développement du sens critique et compréhension des pratiques organisationnelles.

En tant que Maître de conférences en sciences de gestion, discipline encore peu représentée au sein du département, je souhaite contribuer à un équilibre constructif entre économie et gestion. Cet équilibre me paraît essentiel pour valoriser la complémentarité de nos approches, associer apports académiques et compréhension des pratiques professionnelles, et offrir à nos étudiantes et étudiants des parcours cohérents et formateurs. Je suis également attaché à la qualité des dispositifs pédagogiques, à la coordination efficace des équipes et au développement des liens avec les milieux professionnels.

Si vous m'accordez votre confiance, je poursuivrai cet engagement au service de la qualité de nos formations, de leur cohérence et de leur évolution, dans l'intérêt de notre département et de nos étudiantes et étudiants.

Je vous remercie de l'attention portée à ma candidature.

Bien cordialement.

Coskun Cakar

